

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

Santa María Magdalena

22 de julio

Nació en el pueblo de Magdala en Galilea, de ahí su sobrenombre de Magdalena. Conoció directamente a Jesús y fue sanada por Él. Antes de conocerlo era una mujer infeliz y atormentada. Narra el evangelio de Lucas que Jesús expulsó de ella siete demonios. Sentir su amor y misericordia la llevó a vivir una profunda conversión, encontrando una paz y una plenitud que no conocía. A partir de entonces se convirtió en fiel seguidora del Maestro, formando parte del grupo de mujeres que le seguían junto con los Apóstoles. Le acompañó en todo momento, junto con María, la madre de Jesús, y otras mujeres, durante los acontecimientos dolorosos de su pasión y muerte.

Es llamada la "Apóstol de los Apóstoles", pues fue la primera que vio a Jesús resucitado y recibió de Él, el mandato de anunciar a los Apóstoles este gran acontecimiento. Formó parte de la primera comunidad de creyentes, fue incansable mensajera del amor de Jesús y continuadora de su misión. Junto con los Apóstoles, recibió al Espíritu Santo el día de Pentecostés, quien le acompañó a lo largo de su misión, como discípula de Jesús.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com